

Folio 52

ENTREVISTADA: Bueno, mi nombre es Olga Lidia Jiménez Dávila, vengo de la ciudad de Poza Rica. Ando buscando a mi hija. Ella bajó al Parque Juárez a las 3 de la tarde, a las 5 de la tarde ya no se reportó, supuestamente bajo a ver al novio, se les hizo unas llamadas en la noche al novio y él no contestó. De ahí, como eso de las 11 o 12 de la noche me traslade a la Especializada a meter un reporte de desaparición. Dí los datos de mi hija pero ahí me rechazaron porque me dijeron que hasta las 48 horas se podía levantar el reporte. Después, al otro día ya con angustia fui otra vez a ver, no me respondieron, con la especializada. Recibí una llamada que, la Fuerza Civil había levantado a mi hija.

ENTREVISTADORA: ¿El nombre de su hija y la edad?

ENTREVISTADA: Mi hija se llama Cielo Cristal Guzmán Jiménez, tenía 16 años o tiene 16 años. Hasta el momento no aparece. Fui a checar a la Fuerza Civil, me dijeron que no levantó ni una muchacha. De ahí me mandaron otra vez a la Especializada a hacer el reporte y no, no ha habido nada. Inclusive estuve dando vueltas, desde las 6 de la mañana hasta la 1 que llegaba a mi casa. Todos los días iba a la especializada y no me informaban nada.

Conozco personas, trate de infiltrarme en donde no debía. Ya no iba a mi casa, todo el tiempo me enfocaré en mi hija, buscando a mi hija. Deje a mis dos hijos más pequeños con mi pareja, hasta que llegó un tiempo el del médico forense. La vamos a seguir buscando. Dejé de ir a la Especializada y me enfoqué en mis hijos, decidí seguir buscando a mi hija por mi cuenta. Hubo un muchacho que me iba a dar razón. En la ciudad de Poza Rica, por la calle Flores Magón. Fui a la cita, pero en eso estaba repartiendo volantes y dos locales antes de llegar al lugar, estaba hablando con la señora y escuche unas detonaciones. Reaccioné, fui para allá y veo al muchacho tirado al que me iba a dar razón de mi hija, lo habían matado. No sé, Dios es muy grande porque en eso me detuvo la señora y me llevaba a mi hijo más pequeño, él me acompañaba y si hubiera llegado, también me hubiera quedado no tan solo yo, mi hija. Iba a meter el reporte especializado otra vez, y ya después me dijo la licenciada y otro que estaba ahí, "señora a qué viene usted". Le digo, vengo a pedir información, si saben algo. "Ah, le interesa su hija" le digo claro que sí, pero yo tengo que trabajar. Tengo que darle de comer a mis hijos. Pero sí me interesa que busquen mi hija por fuera, ¿y ustedes qué hacen? Todavía me llaman la atención y me dicen que estoy mal y cualquier cosa tengo que venir para acá. Tierra Blanca. ¿Para que? si pido información y no me la dan, y me dicen venga otro día.

ENTREVISTADORA: ¿No ha recibido entonces ninguna respuesta con respecto a su hija en las instituciones?

ENTREVISTADA: No.

En enero del 2017, se hizo un reporte de que detuvieron al novio de mi hija. Jose Yahir Cárdenas del Castillo se llama el muchacho. Lo detuvieron por intento de secuestro.

ENTREVISTADORA: ¿Está condenado ahorita?

ENTREVISTADA: Supuestamente va a salir en diciembre del 2018. Me dijeron que como era menor de edad y no tenían suficientes pruebas, lo mandaron a sacar. La señora mamá del muchacho escuchó una conversación que yo tuve en el Facebook con él antes de que lo agarraran, porque yo le pregunté que dónde estaba mi hija, que si él la tenía que por favor me dijera. Yo lo amenacé porque le dije que si no me daba mi hija yo iba a ir por él. Porque yo estaba desesperada. Y la señora me metió una demanda por amenazas. Le hemos señalado que yo lo único que quiero saber es que me diga dónde está mi hija. Si él sabe, si él la vendió, la dio o si la cambió por algo. Y él no no decía nada, nada. En la cárcel lo entrevistaron, él dijo que no conoció a la niña. Cómo va a ser posible, hay fotos hay grabaciones de llamadas, porque mi hija grababa cada conversación con él porque le gustaba escuchar su voz. Sus libretas llenas de corazoncitos. Él era el hombre perfecto para ella, era todo, lo que una chamaca puede desear, ¿no?. Su hombre maravilloso.

Pero desde ahí, no salgo, fueron los judiciales, anduve con ellos buscando y todo. Y nada.